



Maisons à l'EurOra

12 Pièces

565 m²

Réf. 86190382

2 750 000 €

Le Cannet-des-Maures
Maison à vendre (83340)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette bastide de 12 pièces. construite avec des matériaux traditionnels de qualité. La bastide dispose de plusieurs espaces de vie spacieux et lumineux répartis sur une magnifique surface de 565 m². C'est une propriété idéale pour recevoir famille, amis et relations d'affaires. Cette bastide provençale est située dans la réserve naturelle de la Plaine des Maures sur un terrain de 8.6 hectares. dont 5.4 hectares de vignes AOC Côtes de Provence en fermage. Au rez-de-chaussée. un impressionnant salon/salle à manger de 90 m² avec une vue imprenable sur le jardin et les vignobles. La grande ...



This 12-room bastide, constructed with traditional high-quality materials, features several spacious and bright living areas spanning a magnificent 565m². It is a wonderful property for hosting family, friends, and business associates. This Provencal bastide is situated in the 'Plaine des Maures' nature reserve, on 8.6 hectares of land, including 5.4 hectares of leased AOC Côtes de Provence vineyards. Ground floor: An impressive living/dining room of 90 m² with stunning views over the garden and vineyards. The large fireplace and beams create a welcoming ambiance. The second living room. ...



MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

Med-Estates Azur Orange

Med-Estates Azur Orange

www.residences-immobilier.com

Med-Estates Azur Orange

